



## **50 JAHRE RADATZ**



1. Thomas Zedrosser (Radatz Filial-Management), Vbgm. Renate Brauner, Elisabeth Radatz-Fiebinger, Franz Radatz mit der "50-Jahre-Radatz-Leberkäse"; 2. Die Unternehmensgründer: Franz und Elisabeth Radatz mit Moderatorin Barbara van Melle (mi.) 3. Frank Hensel, Robert Palfrader; 4. Unterhaltung: Wiener Tschuschenkapelle.

Lebensmittelbranche trifft sich bei Jubiläumsfeier

## Fleisch und Genuss

Come-together Das 50. Jubiläum nahm Radatz zum Anlass, im Wiener Rathaus zu feiern. Der Wiener Familienbetrieb wurde 1962 von Franz und Elisabeth Radatz gegründet und ist heute der größte fleischverarbeitende Familienbetrieb Österreichs. Rund 800 Gäste kamen Samstagabend ins Rathaus, um mit Familie Radatz das 50. Firmen-Jubiläum zu feiern. Zahlreiche Freunde, Mitarbeiter, Kunden, Lieferanten sowie Ehrengäste aus Politik und Wirtschaft folgten der Einladung, u.a. Rewe-Vorstandsvorsitzender Frank Hensel, Klaus Pollhammer (Vorstand Merkur AG), Corinna Tinkler (Konzernsprecherin Rewe), Rudolf Riegler (Billa Fleischeinkaufsdirektor), Robert Nagele (Billa Feinkostdirektor), Simone Grossauer (Penny Einkaufsleiterin), Interio-Chefin Janet Kath, Familie Klein von Almdudler, Robert Palfrader, Vizebürgermeisterin Renate Brauner. Barbara van Melle (Slow food Wien) moderierte das Programm, in dem man die letzten 50 Jahre des Traditionsunternehmens Revue passieren ließ. Für grandiose Stimmung sorgten die Wiener Tschuschenkapelle und der 70er- & 80er Pop der "Bad Powells". (red)

Information & Invitations gerne an: shoptalk@medianet.at

Unternehmenschef Franz

Radatz.